

《单词百科:outlying是什么意思?outlying怎么发音?outlying的解释和用法》

英语单词outlying是什么意思?outlying怎么读?outlying怎么发音?简答网为您整理了outlying的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



outlying怎么读

outlying的读音:[a tla ŋ]

outlying的意思

1、adj.偏僻的，边远的;无关的;题外;

outlying的近义词

1、distant adj.遥远的，久远的;远亲的;冷淡的;恍惚的;

2、external adj.外面的，外部的;表面上的;外用的;外国的;

3、extraneous adj.外部的;外来的;无关的;不相干的;

4、far-flung adj.遥远的;分布广的;广布的;广泛的;蔓延的;辽阔的;

5、far-off adj.遥远的;偏僻;

outlying的双语例句

1、The outlying villages were formally annexed by the town last year.

那些偏远的村庄于去年正式被并入该镇。

2、Our convoys have been attacked, as well as some outlying outposts.

我们的护航船, 以及几个边远哨站都受到了攻击。

3、Sam Altman , however an outlying data point.

但是萨姆的情况有些特殊。

4、The gulls which haunted the outlying rocks in a prodigious number.

数不清的海鸥在遥远的岩石上栖息。

5、The PLA and our militia went out to clean up the outlying islands.

解放军和民兵出海扫荡外围岛屿上的残敌。

6、His hometown is in an outlying mountain area.

他的家乡地处边远山区。

7、Mountain Resort and its outlying Temples of Chengde is located in Chengde City, Hebei Province.

承德避暑山庄及其周围寺庙位于河北省承德市。

8、Tourists can visit outlying areas like the Napa Valley Wine Country...

游客可以前往像纳帕谷酒乡这样远离城市喧嚣的地方游览。

9、Authorities evacuated two large children's hospitals, campsites and homes in villages and outlying suburban areas.

政府疏散了两大儿童医院、野营地、村庄农户和郊外地区。

10、They live on the outskirts (ie in an outlying district) of Paris.

他们住在巴黎市郊。

11、Massive land slides have buried roads to outlying villages.

大量的路边碎石封住了通往边远乡村的路。

12、For the part we allow only outlying and transient circumstances to make our occasions.

可是我们大部分人只让外表上的、很短暂的事情成为我们所从事的工作。

13、The main industry on the outlying islands is farming.

这些偏远岛屿的主要产业为农业。

14、Kowloon, New Territories and outlying Islands.

九龙, 新界以及外围岛屿组成。

15、outlying areas

偏远地区

16、Special arrangement for client at outlying island, surcharge depends on special route.

离岛客户将另作安排, 根据路程作额外收费。

17、The outlying fixed wheels are mounted on axle (of tubing).

大飞轮固定在轴 (管材) 上。

18、In fact, you can just see one of the archipelago's outlying islands a few kilometres offshore.

实际上, 你只能看见在台湾群岛偏远的, 离海岸几公里远的一个岛屿。

以上是简答网为您整理的outlying怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于outl

ying的用法、outlying的释

义、outlying的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/outlying>

